



Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)

Pièces	12 Pièces
Référence	5184213
Prix	4 450 000 €

Située dans un quartier résidentiel et très calme à Roquebrune Cap Martin, magnifique villa de Style Belle Epoque bâtie sur trois niveaux. D'une superficie de 382 m², elle est composée comme suit: au rez-de-jardin vous accueillent un grand séjour, deux chambres, deux salles de bains et une cuisine. Au rez-de-chaussée: un hall, un séjour, une salle à manger, une cuisine, deux chambres, une salle de bains et une salle de douche. Au 1er étage: 5 chambres et 3 salles de bains. Au rez-de-jardin: une buanderie, une cave et une salle de sport avec jacuzzi, hammam, sauna, douche et des toilettes. Un parking ...

Located in a quiet residential area of Roquebrune Cap Martin, magnificent Belle Epoque-style villa on three levels. With a surface area of 382 m², it comprises a large living room, two bedrooms, two bathrooms and a kitchen on the garden level. First floor: hall, living room, dining room, kitchen, two bedrooms, bathroom and shower room. 1st floor: 5 bedrooms and 3 bathrooms. Garden level: laundry room, cellar and gym with jacuzzi, hammam, sauna, shower and toilet. Parking for several cars completes this property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

